



## **ChoryFeeen geehrt** **Jubilarehrung des "Rheinisch- "Bergischen Chorverband"** **am 5. November 2016**

Der Rheinisch-Bergische Chorverband ehrte am 5. November 2016 im feierlichen Rahmen 35 Jubilare für deren langjähriges Engagement in ihren Chören. Das musikalische Rahmenprogramm gestaltete der Männerchor "Quartettverein Heimatklänge Nußbaum" – inzwischen sechsfacher Meisterchor – unter Leitung von Rolf Pohle.

Unsere ChoryFee Notburga erhielt vom Vorsitzenden des Chorverbands, Hubert Appolt, das "Ehrenzeichen in Gold" des Deutschen Chorverbands für 50 Jahre Singen im Chor. Notburga gehört zu den Gründungsmitgliedern der Rommerscheider ChoryFeeen (2009), singt aber nun schon mehr als 50 Jahre aktiv im Chor. Glückwunsch liebe Notburga! Wir freuen uns, Dich in unseren Reihen zu haben, und im Sopran 2 bist Du 'eine Bank'!



Für die Ehrung hatte Notburga sich im schicken ChoryFeeen-Outfit gewandet, bei der Dankesrede zeigte sie allen, dass eine echte ChoryFee in ihr steckt.

Unsere junge ChoryFee Rita erhielt das "Ehrenzeichen in Silber" der Sängerejugend für 10 Jahre aktives Singen im Chor. Ihre Chor-Karriere begann Rita im Kinderchor des Männergesangvereins (MGV) Rommerscheid.

Heute leitet sie diesen Kinderchor und ist seit 6 Jahren aktive ChoryFee. Bei ihrem Eintritt in unseren Chor war sie gerade 14 Jahre alt und damals und für lange Zeit die jüngste ChoryFee.



Rita



Sophie

Heute ist Sophie die jüngste ChoryFee, zarte 13 Jahre alt. Sie singt aber schon mehr als 5 Jahre im Kinderchor des MGV und wurde dafür mit dem "Ehrenzeichen in Bronze" der Sängereugend ausgezeichnet.

Für die Bewirtung der Gäste im Kreishaus sorgten wir ChoryFeen – auch mit Kuchenspenden – zusammen mit dem MGV Rommerscheid, der sich um die Getränke kümmerte.

